

Tango Argentino

Olsberger Tanzsportclub bietet Workshop an

Olsberg.

Einen Wochenend-Kompakt-Workshop „Tango Argentino“ bietet der Tanzsportclub Olsberg am 13. und 14. August an. Alle Tanzkombinationen werden Schritt für Schritt vom TSC-Trainer-Team Anke und Frank erklärt und mit viel Zeit für Wiederholungen weiterentwickelt.

Am Samstag geht es ab 20 Uhr für alle Paare los, die noch nie Tango Argentino getanzt haben, am Sonntag ab 11 Uhr für Paare mit Kenntnissen des Grundschriffs. Die Basisfigur des Tango Argentinos *Entrada-Salida-Resolución* besteht aus acht Schritten, die mit einfachen Elementen wie stehen, wiegen, drehen oder stoppen variiert werden. Dieses ist das Thema am Samstagabend von 20 bis 22 Uhr. Tango bedient alle Sinne.

Tango fördert nicht nur Motorik und Bewegung, er bedeutet gleichzeitig, sich zu zeigen – und sich zu vertrauen.

Aufbauend auf den Samstagabend kommen dann am Sonntagmorgen einfache Figuren wie *Cambio De Frente*, *Molinete* oder *La Hamaca* hinzu.

Der Einstieg ist kein Problem. Voraussetzung ist nur der Grundschrift. Alles andere wird Stück für Stück „angebaut“. Bei schönem Wetter wird „Open Air“ vor dem Tanzstudio, das sich im Untergeschoss der Hauptschule Olsberg (Am Schwesternheim 5) befindet, getanzt. Bei Regen geht es aufs große Tanzparkett. Für den Trainingsraum sind saubere Wechselschuhe mitzubringen.

i Weitere Info erhält man unter www.tsc-olsberg.de oder beim Ersten Vorsitzenden Klaus Mohr unter ☎ 0 29 62/23 00.



Ein Tanz für alle Sinne: In Olsberg treffen sich am Wochenende die Freunde des Tango Argentino.